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会   ⻑ 植 松  正 /  幹   事 山 田 和 典 
広 報 委 員 ⻑ 下 田 朗 弘 /  編 集 者 宮 島 賢 次 
 第 1395 回 例会プログラム  

 

クラブ協議会 次年度活動計画 
 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 
例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘
事 務 局 ： 久松会計事務所内       
TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600      
E - m a i l : numawestrc@gmail.com 

先日は創立 30 周年記念式典開催に
あたり、会員皆様に大変ご尽力いただ

き感謝申し上げます。本日の会⻑挨拶は、任期残り僅かではあ
りますが、クラブ会⻑として出席してまいりました⼆つのイベ
ントについて報告いたします。 
 

一つ目は、5 月 29 日(土)に静岡市内グランディエールブケ
トーカイで開催された地区大会についてです。本年度はコロナ
禍の開催ということもあり、現地参加はクラブ会⻑・幹事、地
区役員に限定し、一般会員はオンライン参加といった初のハイ
ブリッド型の開催となりました。当クラブは、私のほか山田幹
事、宮島米山記念館委員の 3 名が参加しました。登録人数は
391 名でしたが、実際会場に着座したのは 200 名強ではない
かと思われます。 
 

全体の印象としては、ハイブリッドであることを考慮し、コ
ンパクトに効率化された大会運営が印象的でした。おそらく静
岡第一テレビのバックアップによる、同局アナウンサーの仕切
りのうまさや、大スクリーンと映像技術を駆使した演出効果に
よる影響が大きかったと思われます。今大会の特色である映像
によるクラブ紹介ですが、各クラブの例会場や会員の様子がう
かがえ、十分楽しめるものでした。ちなみに当クラブの映像は、
会員の誰よりも中心にいた米山奨学生の唐丹さんの着物姿が
目立っていました。今大会は、辰野RI 理事の国際ロータリー
報告が印象的でしたが、志田ガバナーが先日の記念式典にて披
露されていますので割愛します。 

 

⼆つ目は、6月1日(火)にＪＲ沼津駅北口の「BiVi沼津」内
に正式オープンした「F3BASE（エフスリーベース）」のオー
プニングセレモニーです。創立30周年記念事業としてアイシ
ング用製氷機を寄贈したことから来賓として招待されました。
同施設は約750 ㎡、ピスト（試合場）は6 台の設置が可能。 

7月の東京五輪開幕直前、フェンシング日本代表フルーレチー
ムとカナダ代表が事前合宿を行うそうです。 

 

当日の式典には、メダリストでもある日本フェンシング協会
の太田雄貴会⻑が出席され「協会と市だけでなく、財界や⺠間
の思い、心がのった施設だ。温かい気持ちになった」と話され
ています。また数多くのマスコミ取材陣も居り、翌日の東京新
聞には寄贈した製氷機のことも紹介されていました。 

 
6 月のプログラム 

1396 回12:30 
6 月10 日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 会員卓話 
杉山恵嗣君 新旧理事会⑬ 

1397 回12:30 
6 月17 日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 1 年を振り返って 
会⻑・幹事 

1398 回18:30 
6 月24 日（木） 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 さよなら例会 
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 

 
＜ゲスト・ビジター＞  
ありません 
＜欠席者＞2 名 
久松 但、本村文一 
＜他クラブへの出席者＞ 
成田みちよ(6/1 沼津北RC) 植松 正(6/2 ⻑泉RC) 
 
 

出席報告（1395 回） 会員数27 名 
例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 
1395 回 26 名 24 名 −名 92.31% 
1393 回 26 名 23 名 0 名 88.46% 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021 年度 第３6 号 ６月３日 
 

会長挨拶

mailto:numawestrc@gmail.com
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＜スマイル報告＞ 
1.鈴木良則、2.山本宜司：誕生日のお祝いありがとうございます。 
3. 鈴木良則：入会記念日のお祝いありがとうございます。 
4.植松 正：本日のクラブ協議会、よろしくお願いします。 
5.山田和典：次年度委員⻑の皆様、本日の次年度計画発表お願い 

たします。 
6.山本宜司：次年度役員の皆様、本日はよろしくお願いします。 
7.芹澤貞治：30周年記念例会無事に終わりました。皆様の協力に 

感謝いたします。 
8.宮島賢次：皆様、創立３０周年記念式典ではご協力ありがとう 

ございました。 
9.名古良輔：30周年ごくろうさまでした。 
10.下田朗弘：30周年お疲れ様でした。記念誌原稿未提出の方は 

早目によろしくお願いします。 
11.芹澤和子、12.杉山真一、13.渡邉勝也、14.下田朗弘：所用によ 

り早退します。 
 

 ★ 幹  事  報  告 ★  

 
連絡事項 

① 6/24のさよなら例会の出欠席をご記入ください。 

② 次週は新旧理事会がありますので、理事の方は出席および
協議資料の提出をお願いします。 

 

 ★ 臨 時 理 事 会 報 告 ★  

 
協議事項 
① 5月31日、永井 克彦君より休会届が提出されました。 
・会社都合にて（コロナウイルス感染拡大防止の影響の為） 
・期間 〜 6月末迄延⻑ → 承認 
 
 
 
 
 

 ◆ クラブ協議会 次年度活動計画 ◆  
      

山本宜司会⻑エレクト 
 
初めに山本宜司会⻑エレクトより活動方

針の発表がありました。 
 

2０２１−２０２２年度 沼津⻄ロータリークラブ クラブテ
ーマは「和衷協同 ニューロータリー」です。 

和衷とは心の底から仲良くすることで、心を同じにして共に力
を合わせるという意味です。 
 
地区重点目標として新たな２つの大きな活動を示されました。 
1） １グループ１クラブの設立 
2） ロータリー奉仕デーの開催 
会員全員で自ら進んで活動していきましょう。 

クラブとして会員増強維持、クラブ戦略計画検討検証・他団体
との交流、親睦会の実施か会員増強維持においては、維持も増強
のうちです。クラブ戦略計画においては次の５年、１０年に向け
た活動 、他団体との交流は積極的に行いたいと思いますスまだ
まだ収束しない状況で、予定通りにプログラムも進まない事もあ
ると思われます。 
１年間よろしくお願いします。 
 

続いて各委員会委員⻑より順次活動計画を発表報告し、会員か
らの活発な意見・質問に対して説明・協議を行いました。 
 

 
 ******************** 4月分出席一覧 ********************   

       

頴 川（ ２ ) 久 松 ( ③ ) 井 上（ ③ ） 宮 口（ ２ ） 宮 島（③)＋２ 本 村（ ③ ） 永 井 ( 休会 ） 

名 古 ( ③ ) 成 田 (③)＋１ 小 野 (③)＋１ 芹澤和( ③ ) 芹澤貞(１､免除) 重 光 ( ③ ) 下 田 (③)＋１ 

下 原 ( ２ ) 杉山恵(２，１) 杉山真(③)＋１ 鈴木博( ③ ) 鈴木和(③)＋１ 鈴木良( ③ ) 土 屋 ( ③ ) 

内 田 ( １ ) 植 松（③）＋２ 渡邉勝( ③ ) 山 田 (③)＋１ 山本哲(③)＋１ 山本宜(③)＋３   

      例会出席％   92 . 11  % 地区報告 93 . 42  % 
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会   ⻑ 植 松  正 /  幹   事 山 田 和 典 
広 報 委 員 ⻑ 下 田 朗 弘 /  編 集 者 宮 島 賢 次 
 第 1396 回 例会プログラム  

 

会員卓話 杉山惠嗣君 
 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 
例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘
事 務 局 ： 久松会計事務所内       
TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600      
E - m a i l : numawestrc@gmail.com 

本日の会⻑挨拶は、6 月1 日より採用
選考活動が解禁となった「新卒者の就活（シューカツ）」についてお
話しします。何故このような話をするかと申しますと、私の⻑男が、
東京の私立大学4年生で就職活動をしており、何かと相談に乗る過
程で自分の時代との違いを感じたためご紹介するものです。 
 

私の就活体験は既に30 年以上前になりますが、当時も「就職協
定」なるものがありました。選考開始は4月からで、正式な内定日
は10月1日以降というルールでした。ただ、実際は大学4年生に
なると遅くとも6月頃からOB訪問といった名目で若手社員のリク
ルーターによる実質1次面接が始まり、人事部による3次ないし4
次面接を経て事実上は 7 月末までには最終選考が終了していまし
た。そして当時はバブル期でもあり、一定期間は内定者を他社に奪
われないように、企業側が学生を毎晩接待するといった異常な状況
でありました。 
 

現在は、2018年10月に経団連主導の「就活ルール」は廃止が発
表されたものの、混乱回避のため直近2年は従来ルールを踏襲する
方針だそうです。具体的には、3月1日より企業による広報活動が
解禁、6月1日より選考解禁となっています。とは言え、実際は、
ベンチャー企業や外資は、大学3 年生の12 月から選考を開始し、
2 月ないし3 月中に内定を出してしまうそうです。一方、大手も3
年生の夏頃から「インターンシップ」という体験入社の希望者を募
ることで、優秀な学生をピックアップしておきます。そして3月に
はエントリーシートを受付し、4 月には就職説明会という名のリモ
ートによる集団面接を開始するところもあるようです。そして、今
年も昨年同様コロナ禍でもあり、最終面接を除き大半がリモート面
接となっているそうです。 
 

リクルーターとして新卒採用面接の経験がある立場から言わせ
ていただくと、リモートでは質問内容を工夫しないと、視角等が限
定され学生の本性を見抜きづらいだろうと思います。おそらく、学
生側も企業や社員の雰囲気を把握しづらく、ミスマッチングを起こ
す可能性は例年より高まることが懸念され、同情します。 

因みに、⻑男の就活は某銀⾏に内々 定を頂き、実質上終了してお
ります。私の父から3代続けて銀⾏員もどうかと思いますが、本人
が決めたことですし、是非頑張って欲しいと思います。あとは無事
卒業して経済的に独立してくれることを祈るばかりです。 
 

6 月のプログラム 
1397 回12:30 
6 月17 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 1 年を振り返って 
会⻑・幹事 

1398 回18:30 
6 月24 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 さよなら例会 
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 
7 月のプログラム 

1399 回12:30 
7 月01 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 会⻑・幹事・副会⻑の抱負 
会⻑・幹事・副会⻑  理事会② 

1400 回18:30 
7 月10 日(土) 

ひろ繁 前年度会⻑・幹事慰労会
 クラブ管理運営委員会 

1401 回12:30 
7 月15 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブフォーラム① 
クラブ管理運営委員会 

7 月22 日(木) 祝日週休会 
1402 回12:30 
7 月29 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブ協議会① 
前年度事業・決算報告 

 
出席報告（1396 回） 会員数27 名 

例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 
1396 回 26 名 24 名 −名 92.31% 
1394 回 26 名 26 名 0 名 100.0% 

＜ゲスト・ビジター＞  
ありません 
＜欠席者＞2 名 
重光 純、下原満知子 
＜他クラブへの出席者＞ 
植松 正、山田和典、山本宜司、宮島賢次(6/5会長幹事会) 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021 年度 第３7 号 ６月 10 日 
 会長挨拶

mailto:numawestrc@gmail.com
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＜スマイル報告＞ 
1.頴川ゆう子：誕生日のお祝いありがとうございます。 
2.頴川ゆう子:家族の誕生日のお祝いありがとうございます。 
3.植松 正、4.山田和典、5.山本宜司6.鈴木良則 

：杉山惠嗣様、本日の卓話よろしくお願いします。 
7.頴川ゆう子：所用により早退させて頂きます。 
  

 ★ 幹  事  報  告 ★  

 
1.他クラブの例会変更等 
① 沼津柿田川ＲＣ 

6/16(水)→6/19(土)の最終家族例会に変更MU 無し 
2.連絡事項 
① 本日は新旧理事会がありますので、理事の方はよろ

しくお願いいたします。 
 

 ★ 新・理 事 会 報 告 ★  

 
協議事項 
① 7 月度・8 月度 座席表の件 鈴木 和憲 君 

・別紙座席表  
② 7 月度 例会プログラムの件 土屋 昌之 君 

・別紙プログラム  
③ 前年度会⻑・幹事慰労会の予算 

・添付資料  
④ 前年度会⻑・幹事に対する慰労⾦⽀給の件 

・前年度と同じく商品券にて⽀給する。  
⑤ 植松 正君に地区より RLI ディスカッションリーダ

ー候補者登録確認のお願いの件について 
・登録に承諾 

⑥ 会員入会記念・会員誕生日・家族誕生日のお祝いの贈
り物について 

・会員入会記念 仮置きマスクケース           
・会員誕生日 ﾌﾟﾚﾐｱﾑ真空ｽﾃﾝﾚｽﾌﾟﾚﾐｱﾑﾀﾝﾌﾞﾗ  ー
・家族誕生日 緑香苑よりお届け(花束又は鉢植え)     

⑦ 地区ロータリー財団セミナーの交通費⽀給の件 
・実費交通費を⽀給とする 

⑧ 鈴木良則君の出席規定の免除申請の件 
⑨ 芹澤貞治君の出席規定の免除申請の件 
⑩ 事務局員（川口さん）給与について 

・現状維持とする 
  以上一括承認 
 

 ◆ 会員卓話 杉山惠嗣君 ◆  
      

公図の沿革とその見方 
 
 図面を中心とした土地関係法令年
表を参考として、時代を振返り公図
の沿革とその見方を解説します。 
 

1,法務局備付地図等の概要 
旧土地台帳付属地図(改祖図、字引絵図、字図、更生図) 

 明治 6〜14 年までの間になされた地祖改正の際に作成
された地租改正図を基礎として、概略明治 20〜22 年に
かけて作成された地押調査図（更生図）が基本となって
いる。地租改正図は、測量技術も未熟で団子図的なもの
が多く一筆の土地形状が現地と適合しなかったが、地押
調査図は平板測量と同様の方法による測量による比較
的進歩した技術で作成されある程度の信頼はおけるも
のであった。後土地台帳附属地図として昭和 25 年以降
は登記所に保管されることになり、昭和 35 年に一元化
を図るため不動産登記法の改正が⾏われた。 

2,構図の作成過程 
  明治新政権は、明治元年 12 月 8 日に封建領主の土地

所有を廃止し明治5 年2 月15 日に土地の所持および自
由取引を認め、全ての地主に地券（市街地券・群村地券）
を付与することにし、この地券交付調査のために所有者
の申告書（地引帳）に地引絵図を添付させる方法を採用
することとした。ただし検査は検地帳等の公募により実
測は⾏わないのを原則としたため所在と位置を示す程
度の地図であると考えるのが妥当といえる。 

3,筆界特定における公図の証明力 
  公図は、全国の各土地について官⺠の近代的土地所有

権およびそれに伴う土地境界を形成した地租改正・地押
調査の結果を直接反映した原始記録という位置づけを
持った地図であり、土地の境界に関する紛争において重
要な直接証拠としての価値を持つ。 

  地租改正において、官⺠の区分および地租徴収のため
に作成された経緯を持ち、明治5年から23年にかけて、
壬申地券交付、地租改正、地押調査、地図更生において
4 度にわたって地図が作成された。但し各地図は基準が
等しくなく一律と見なすことはできない。従って夫々の
地図の一般的作成過程および特徴を理解し、また地区の
特性を検討した上でその証拠価値を判断しなければな
らない。 

 （掲載内容は可成り端折りましたm(  ̲̲ )m） 
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会   ⻑ 植 松  正 /  幹   事 山 田 和 典 
広 報 委 員 ⻑ 下 田 朗 弘 /  編 集 者 宮 島 賢 次 
 第 1397 回 例会プログラム  

 

一年を振返って 会長・幹事 
 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 
例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘
事 務 局 ： 久松会計事務所内       
TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600      
E - m a i l : numawestrc@gmail.com 

本日は、当クラブ創立 30 周年記念事業
に係る報告のため、沼津市役所に頼重沼津市⻑を訪問した経緯をお
話します。 
 

先週の6月10日(木)に例会そして理事会終了後の15時から30分ほ
ど、私、山田幹事、杉山真⼀記念事業委員⻑の3名で行ってまいりま
した。先⽅は、頼重市⻑、沼上ウィズスポーツ課⻑、横山係⻑ほか
数名でご応対いただきました。目的は、創立30周年記念事業の⼀つ
として実施した製氷機の寄贈報告と、周年記念式典でイラストレー
ター茂本ヒデキチ氏が描いた墨絵3点を寄贈するためです。 
 

寄贈品である製氷機は、今月市内にオープンしたフェンシング練
習場「F3BASE（エフスリーベース）」に常設され、主に選手のアイ
シングに使用します。従前は飲食用の氷を宿泊ホテルから調達して
いたようで、アイシングに適した粒の細かいフレークアイスを利用
できることで好評のようです。寄贈品の選定・購入にあたり、尽力
して頂いた杉山委員⻑には、⼼より感謝申し上げます。 
 

もう⼀つの寄贈品である墨絵ですが、実は式典終了後の作品の利
用⽅法は未定でした。皆さんもご覧になったとおり高さ2メートル
ある作品が3枚ですので、保管場所も限定されますし、何より迫力
のあるすばらしい作品を活用しないのは勿体ないと苦慮していま
した。 

事前に茂本氏より、当日描く作品のテーマはスポーツ3種で、当
クラブ側で決定して欲しいと言われておりました。そこで、茂本氏
との交渉窓口を務めた山田幹事と協議し、沼津市に縁のあるスポー
ツということでフェンシングとサッカー、そしてオリンピックに係
るサイクリングに決めました。 

そして式典当日に、私から頼重市⻑に対し作品内容決定の経緯や
その貴重性を話したところ、その場で「沼津市にて是非活用したい」
旨の回答を頂きました。その後、芹澤貞治実行委員⻑や作者である
茂本氏からも沼津市寄贈について快諾を頂き、今回の運びとなりま
した。作品はより多くの市⺠が⾒られるよう市内に展⽰される予定
です。 
 

今回の報告会は、頼重市⻑をはじめ市役所関係部署の皆さんが、
沼津⻄RCの活動内容がマスコミに対し効果的にアピールできるよ
う配慮して頂いた結果であります。翌日の静岡新聞朝刊に記事が掲
載されましたが、本事業は会員皆さんの協力と理解の賜物だと思っ
ております。この場をお借りして感謝申し上げます。 
 

6 月のプログラム 
1398 回18:30 
6 月24 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 さよなら例会 
ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 
7 月のプログラム 

1399 回12:30 
7 月01 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 会⻑・幹事・副会⻑の抱負 
会⻑・幹事・副会⻑  理事会② 

1400 回18:30 
7 月10 日(土) 

ひろ繁 前年度会⻑・幹事慰労会
 クラブ管理運営委員会 

1401 回12:30 
7 月15 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブフォーラム① 
クラブ管理運営委員会 

7 月22 日(木) 祝日週休会 
1402 回12:30 
7 月29 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブ協議会① 
前年度事業・決算報告 

 

出席報告（1397 回） 会員数27 名 
例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 
1397 回 26 名 24 名 −名 92.31% 
1395 回 26 名 24 名 1 名 96.15% 

＜ビジター＞ 1 名 
沼津北RC：清水 学君 
＜欠席者＞ 2 名 
久松 但、渡邉勝也 
＜他クラブへの出席者＞ 
久松 但(6/11  北海道2500 ロータリーＥクラブ) 
重光 純(6/16  北海道2500 ロータリーＥクラブ) 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021 年度 第３8 号 ６月 17 日 
 会長挨拶

mailto:numawestrc@gmail.com
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＜スマイル報告＞ 
1.植松 正：家族の誕生日のお祝いありがとうございます。 
2.名古良輔：入会記念日のお祝いありがとうございます。 
3.植松 正：本日は卓話よろしくお願いします。 
4.山田和典：皆様、本日の卓話宜しくお願いします。 
5.鈴木良則、6.井上武雄、7.芹澤和子、8.重光 純、9.成田みちよ、 
10.土屋昌之、11.下原満知子、12.山本宜司、13.内田逸美、 
14.杉山惠嗣、15.下田朗弘 

：植松会⻑、山田幹事、本日の卓話よろしくお願いします。 
16.下田朗弘：来週欠席します。17.：家族が⼀人増えました。 
18.本村文⼀：所用にて早退します。 

 ★ 幹  事  報  告 ★  

連絡事項 
①次週24 日は、さよなら例会で、夜間例会です。 
 24 日は沼津市で聖火リレー実施予定です。沼津駅北口は、
17:20-20:20 まで交通規制予定時間ですのでお気を付けくだ
さい。 

 ◆ ⼀ 年 を 振 返 っ て ◆  
 

植松 正 会⻑ 
 

この⼀年を振り返りますと、ひと言でい
えば会⻑としての働きは「不完全燃焼」で
ありますが、それ以上に「感謝」の気持ち
を強く感じた⼀年でした。 

今年度のクラブテーマは『成⻑を実感しよう〜3つの扉を開く』
とし、創立30周年記念事業をはじめ様々 な活動を通し、皆が成⻑
を実感できる年にと考えておりました。しかしコロナ禍により、
ロータリー活動においても不透明な想定外の⼀年となりました。 

具体的には、新年度のクラブ⽅針や体制を固めるため必要な
PETS や地区研修協議会が開催されず、結局 DVD 配布という形
となりました。新年度に入るとガバナーが辞任し、急遽8 月に志
田パストガバナーが就任するといった混乱もありました。地区委
員会セミナーは大半が中止され、沼津4 クラブ合同例会や静岡第
2グループIMも中止となりました。 

当クラブにおいても、3 つの扉のひとつ「奉仕のアイデアを実
行する機会」として考えていた「他クラブ、IAC や米山奨学生と
の協働」は全く実行できませんでした。特に加藤学園高校IAC と
の関係は、大きな課題を残したと考えます。 

また2つ目の扉「友情の絆を築く機会」と考えていた、「クリス
マス家族例会」や「新年会」が中止となり残念です。加えて、例会
場「ニューウェルサンピア沼津」の2 月末閉鎖の混乱もあり、悲
願の会員数30名達成は遠のくこととなってしまいました。 

以上が「不完全燃焼」と考える主たる要因ですが、いくつか達
成・実現できたこともありました。10月のアスルクラロ沼津とコ
ラボした少年サッカー大会は、創立30周年記念事業やポリオ募金

活動と絡めることで、効果的な奉仕活動として開催できました。
また、創立30周年記念式典は芹澤実行委員⻑の英断により、無事
開催できました。そして、記念事業の⼀環である製氷機や墨絵の
沼津市への寄贈は、想定以上に公共イメージ向上の役割を果たし
たと思っております。 

それ以上に印象深いのは、3 つ目の扉「リーダーシップを高め
る機会」に関する事かもしれません。山田幹事は経験年数が浅い
なか、理事会運営や例会場移転における交渉や準備など本当に頑
張ってくれました。下田公共イメージ委員⻑も週報変更、FB導入
など当クラブ積年の課題解決に尽力していただきました。今年度
理事メンバーは若手主体での構成ながら、各自が役割をきっちり
果たし、次世代のリーダーとして⼗分成⻑されたと感じています。 

最後になりますが、創立30周年という節目に会⻑を務めさせて
いただき、ご支援いただきました事を山田幹事、理事メンバーを
はじめ全会員の皆さま、そして事務局川口さんにあらためて「感
謝」申し上げます。⼀年間本当にありがとうございました。 
 

 
山田 和典 幹事 

 

沼津⻄ロータリークラブ植松会⻑年度の
⼀年を振り返り、まずは何とか幹事の任務
を務め上げることができましたこと、本当

に会員の皆様の多大なるご支援の賜物と思っております。厚く御
礼申し上げる次第でございます。 

今期の冒頭に、幹事の抱負としてまず「会⻑の意向をよく理解
し行動する」という点を上げさせていただきました。この点につ
いては、やはり経験不⾜が露呈し、会⻑のご指⽰仰ぎながら、確
認しながら、中々 先回りとは行かず反省点が残る結果となりまし
た。次に「報告・連絡・相談の徹底」を上げましたが、これに付き
ましては、充分とは言えませんが、会⻑や事務局の川口さんには
お忙しい中、連絡をさせていただくことが多々 ございました。お
二人を始め、諸先輩⽅の皆さんにも丁寧にご指導いただき大変有
難く思った次第です。 

今期は、コロナ禍の真只中でのスタートとなりました。上期に
ついては、対外行事の中止が相次ぐ中ほぼ予定通りの回数を開催
できましたが、下期に入りまして1 月2 月に休会を設けることと
なり、次週を含めますと通期で39回の開催と当初の計画に及ばな
かったことは、状況からやむを得なかったことですが、自分の中
では⼼残りとなりました。 

ただ、例会場の移転や30周年記念式典の準備運営など、今期な
らではの仕事に携われたことは良き経験であり、自分の今後に向
けての財産なりました。また、何とか欠席なく勤め上げられたこ
とも、月並みではありますが安堵しております。 

最後に、改めまして、植松会⻑の素晴らしいリーダーシップの
基、皆様の暖かいご支援を賜り⼀年を終えることができました。
本当にありがとうございました。 
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会   ⻑ 植 松  正 /  幹   事 山 田 和 典 
広 報 委 員 ⻑ 下 田 朗 弘 /  編 集 者 宮 島 賢 次 
 第 1398 回 例会プログラム  

 

さ よ な ら 例 会 
 

例 会 場 ： アクアガーデン迎賓館 沼津 
例 会 日 ： 毎週木曜日１２：３０点鐘
事 務 局 ： 久松会計事務所内       
TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600      
E - m a i l : numawestrc@gmail.com 

本年度最後となりました会⻑挨
拶は、さよなら例会の歴史と私の会⻑挨拶についてお話し
させて頂きます。 
 

本日は、新例会場「アクアガーデン迎賓館」で行う初め
ての夜間例会であり、親睦例会としても8 月6 日の納涼例
会から実に 10 ヶ月以上ぶりの開催となりました。6 月は
親睦活動月間であり、コロナ感染予防に配慮しつつロータ
リーの友情を深めましょう。 
 

当クラブの歴史において、この最終例会日に夜間親睦例
会を実施したのは第7代杉山 了会⻑の時に、箱根の旅館
『花紋』にて「ご夫人の誕生祝い会」と称して行ったのが
最初のようで、第15代後藤会⻑の頃から定着したようです。 
 

話題は変わりますが、今年度は例会 39 回全てで会⻑挨
拶を行いました。これは、規定改定により会⻑挨拶を省略
可能となった近年ではめずらしく、移動例会や地区行事の
大半が中止となった今年度ならではの出来事かもしれま
せん。挨拶の内容は、当クラブ 30 年の歴史やコロナ禍に
おけるロータリー活動、その他比較的身近な経済的な話題
を取り上げるように意識しました。なるべく専門用語を避
け、自分の言葉でわかりやすく伝える努力をしましたが、
いかがだったでしょうか。歴代会⻑が言うように、例会挨
拶は苦痛ではありますが、貴重な経験であり大変勉強にな
りました。 
 

最後になりましたが、波乱に満ちた1 年でしたが、山田
幹事の協力のもと会員皆さまのおかげを持ちまして年度
末を迎えることができました。ロータリーの友情に感謝し
まして、会⻑挨拶を閉じさせていただきます。1 年間本当
にありがとうございました。 

 

7 月のプログラム 
1399 回12:30 
7 月01 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 会⻑・幹事・副会⻑の抱負 
会⻑・幹事・副会⻑  理事会② 

1400 回18:30 
7 月10 日(土) 

ひろ繁 前年度会⻑・幹事慰労会
 クラブ管理運営委員会 

1401 回12:30 
7 月15 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブフォーラム① 
クラブ管理運営委員会 

7 月22 日(木) 祝日週休会 
1402 回12:30 
7 月29 日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブ協議会① 
前年度事業・決算報告 

 

出席報告（1398 回） 会員数27 名 
例 会 会員数 出席数 Ｍ Ｕ 出席率 
1398 回 25 名 21 名 −名 84.00% 
1396 回 26 名 24 名 1 名 96.15% 

＜欠席者＞ 4 名 
頴川ゆう子、宮口雅仁、重光 純、下田朗弘 
＜スマイル報告＞ 
1.植松 正：1年間ありがとうございました。 
2.山田和典：皆様、一年間ありがとうございました。 
3.芹澤貞治：植松会⻑、山田幹事、1年間ご指導ありがとうご  

ざいました。苦労の多い年度でしたが、その分思い出も多い 
と思います。 

4.鈴木良則、5.名古良輔、 6.本村文一、7.久松 但、8.井上武雄、
9.宮島賢次、10.芹澤和子、11.鈴木和憲、12.杉山真一、 
13.下原満知子、14.山本宜司、15.成田みちよ、16.土屋昌之、
17.渡邉勝也、18.内田逸美、19.杉山恵嗣、20.小野洋子 

：植松会⻑、山田幹事、1年間ありがとうございました。 
21.成田みちよ：会員増強の記念品をありがとうございました。  

大切に使わせていただきます。 

クラブテーマ 「成長を実感しよう～３つの扉を開く」 

2020-2021 年度 第３9 号 ６月 24 日 
 会長挨拶

mailto:numawestrc@gmail.com
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★ 幹  事  報  告 ★  

連絡事項 
① 次週は、理事会がありますので、理事の方は出席及び

協議資料の提出をお願いします。 
 

 ◆  感 謝 功 労 賞  ◆  
 
米山奨学生カウンセラー 
鈴木和憲君 
会⻑より謝礼を⼿渡す 
来年もお願いいたします 
 ̂̂  

会員増強功労賞 
成田みちよ君 

久松増強委員⻑より授与 
他の会員も頑張ってくださ
いm(.̲ .)m 

 

 ◆ さ よ な ら 例 会 ◆  
 

開会の挨拶 宮島賢次君 
創立 30 周年記念事業実行副委員⻑

として、事業への会員の協力に対し謝
意を述べ、事業の準備期間から当日本
番までの過程の経験を更に将来の事
業に活かして欲しい旨の挨拶でした。 

 
乾杯の発声  
創立30周年記念事業実⾏委員⻑ 
芹澤貞治君 
 創立 30 周年記念事業では、コロナ
禍のなか、式典を実施開催し無事に完

遂できたことに、クラブの強みである会員の一致団結した
行動に改めて感激し、実行委員⻑として感謝する旨の挨拶
の後乾杯の発声をしました。 
皆さん久し振りの親睦例会楽しんでください。 

 
司会の二人です 
渡邉勝也＆内田逸美 
漫才コンビの様に始
まりました 
 
 

芹澤貞治君の乾杯の発声までは神妙に聞いていました 
 
⇚新会員の山本哲之君 
 成田さんはこの方
のお蔭で功労賞を頂
けました 
 

左はタクトを振った小野洋子さん、寝ている後列中央は土
屋昌之君、座っているカニは井上武雄君 
 
手に手つないで 
皆さん安全とは
思いますが一応
エアータッチで 
 

力強い閉会の挨拶 
山本宜司会⻑エレクト 
来週からクラブを引っ張
ってください!! 
さようなら〜 

 ******************** 5月分出席一覧 ********************   

       

頴川 ( ３ ) 久松 (３，１) 井上 ( ④ ) 宮口 ( ④ ) 宮島 (④)＋１ 本村 ( ３ ) 永井 ( 休会 ) 

名古 (３，１) 成田 ( ④ ) 小野 ( ④ ) 芹澤和( ④ ) 芹澤貞( ④ ) 重光 ( ④ ) 下田 ( ④ ) 

下原 (３，１) 杉山恵( ３ ) 杉山真( ④ ) 鈴木博( ④ ) 鈴木和( ④ ) 鈴木良( ④ ) 土屋 ( ④ ) 

内田 ( ④ ) 植松 (④)＋１ 渡邉勝( ２ ) 山田 (④)＋１ 山本哲( ④ ) 山本宜(３，１)   

      例会出席％   91 . 35  % 地区報告  95 . 19  % 


